











# PIO XII. LA MEJOR OBRA QUE PUEDE ACOMETER LA CRISTIANDAD ES PROMOVER LA PAZ JUSTA

Su Santidad pronunció el mensaje de Pascua e impartió su bendición "urbi et orbi" ante la presencia de más de doscientos mil peregrinos

Ciudad del Vaticano, 6.—Con motivo de la Pascua de la Resurrección del Señor, más de doscientos mil fieles se congregaron esta mañana en la plaza de San Pedro. Entre ellos figuraban numerosos grupos procedentes de diversos países, concretamente de España, Francia, Alemania, Estados Unidos, Bélgica y Austria, además de Italia.

Ante un altar levantado en uno de los ángulos de la plaza fue celebrada la santa misa. Al terminar ésta, Su Santidad el Papa Pío XII, apareció en el balcón central de la basílica de San Pedro, en medio de las aclamaciones de la muchedumbre. A las doce de la mañana, el Padre Santo comenzó a hacer uso de la palabra. Su mensaje duró exacta-

mente catorce minutos, y al terminar el Sumo Pontífice impartió su bendición "urbi et orbi". La ceremonia y el discurso de Su Santidad fueron retransmitidos por Radio Vaticana en conexión con varias emisoras europeas, entre ellas Radio Nacional de España. En el mensaje, Su Santidad di-

(Continúa en la página 4)

# VON BRENTANO llegó anoche a Madrid

En Granada asistió ayer a los solemnes cultos de Pascua

Granada, 7.—A las nueve y media de la mañana de ayer, el ministro de Asuntos Exteriores de la Alemania occidental, Von Brentano, acompañado del embajador de su país y séquito, abandonó el hotel de la Alhambra en que se ha alojado durante su estancia en esta capital y se dirigió a la capilla de los Reyes Católicos, donde fue recibido por el capitán general de la región, general Alvarez Serrano; gobernador civil, alcalde, rector de la Universidad y otras personalidades granadinas. Visitó el templo y admiró los sepulcros de los Reyes Católicos y de sus hijos doña Juana de Castilla y don Felipe el Hermoso, así como el grandioso retablo del altar mayor. Von Brentano pasó luego al museo y allí contempló los recuerdos de la época de la Reconquista y las famosas tablas flamencas, que constituyen un valioso tesoro de la real capilla.

Seguidamente se trasladó a la catedral, donde asistió a los solemnes cultos del domingo de Resurrección, celebrados con misa de pontifical y bendición, que impartió el arzobispo de Granada, doctor García de Castro.

Von Brentano, el embajador alemán y séquito ocuparon lugares destacados al lado de la Epístola, y las autoridades en el del Evangelio.

El ministro alemán recibió la sagrada comunión y permaneció en la ba-

sílica hasta que finalizaron las solemnidades religiosas. Salió de la catedral por la puerta de la sacristía, y en la Gran Vía de Colón, luego de despedirse de las autoridades granadinas, subió al automóvil que le aguardaba y emprendió el viaje hacia Madrid. Se detuvo en el parador de turismo de Ubeda para almorzar.

El alcalde de Granada ha ofrecido al ministro y al embajador alemán preciosas mantillas blancas de la artesanía granadina, como obsequio para sus respectivas esposas. Von Brentano ha regalado al alcalde un magnífico grupo de porcelana de Nymphenburg, reproducción de la famosa obra del artista italiano Cellini, del siglo XVIII.—Cifra.

## LLEGADA A MADRID

Madrid, 7.—A las nueve de la noche llegaron a Madrid, en automóvil, el ministro de Asuntos Exteriores de la Alemania occidental, Von Brentano, acompañado del embajador de su país en España, y de los componentes de su séquito, Von Niels Hansen y Joachim Jaenicke.

Después de permanecer durante dos horas en el Club de Puerta de Hierro, el político alemán y sus acompañantes se dirigieron al hotel Ritz, donde fijará su residencia en los días que permanezca en Madrid. A las doce de la noche el ministro alemán se retiró a sus habitaciones para descansar, y el embajador marchó a su residencia oficial.

Según manifestaciones de las personalidades de su séquito, el ministro alemán dedicará el día de hoy a visitar San Lorenzo del Escorial y algunos otros lugares artísticos e históricos de los alrededores de Madrid.

# EL "VANGUARD" SIGUE GIRANDO en TORNO a la TIERRA

Se le han agotado ya las pilas químicas, pero no las solares

Washington, 6.—En el laboratorio de Investigaciones Navales ha sido revelado que existen motivos para creer que las pilas químicas a bordo del satélite «Vanguard» se han agotado.

«Pero las pilas solares—ha declarado un funcionario de dicho laboratorio—siguen funcionando». Añadió que dichas pilas pueden funcionar por espacio de diez años.

Según el funcionario en cuestión desde La Habana no se recibieron señales emitidas por el transmisor, de 103 megaciclos, a bordo del «Vanguard», a su paso por Cuba, hecho que tiende a demostrar que las pilas químicas están agotadas.

El «Vanguard» gira alrededor de la Tierra desde el 17 de Marzo.—Efe.

# Eisenhower ordena la rápida unificación de mandos de Tierra, Mar y Aire

Washington, 6.—La Casa Blanca ha revelado que el Presidente Eisenhower ha ordenado que el Departamento de Defensa proceda rápidamente a la creación de mandos de Tierra, Mar y Aire, «verdaderamente unificados».

El secretario de Prensa del Presidente, James C. Hagerthy, ha declarado que el secretario de Defensa, Neil H. McElroy, ha tomado las medidas necesarias para llevar a la práctica un amplio plan de reorganización del Pentágono. Se trata de las medidas preliminares para el gran proyecto que en estos últimos tiempos ha estado estudiando el Presidente y que precisará de la aprobación del Congreso.

# La Asamblea argentina confirma en sus cargos al presidente y al vicepresidente

Buenos Aires, 7.—La Asamblea Legislativa, integrada por los diputados y senadores elegidos en los comicios del 23 de febrero, han confirmado definitivamente en sus cargos al presidente y vicepresidente de la República, para período de seis años, a partir del primero de Mayo próximo.

Por tanto, la Asamblea ha ratificado los resultados electorales que dieron a Arturo Frondizi y Alejandro Gómez, presidente y vicepresidente, respectivamente, la victoria frente a sus rivales políticos.—Efe.

## PERU, EJEMPLO DE PROSPERIDAD

Lima, 7.—«El Perú está considerado por Estados Unidos y muchos otros países de Europa y América como un ejemplo destacado de la prosperidad a que puede llegar una nación mediante una eppresa libre», ha declarado en el curso de una conferencia de Prensa norteamericana, David Rockefeller, momentos antes de emprender viaje hacia Río de Janeiro, y después de cuatro días de visita a Lima.

«Sin embargo—agregó—este país no ha podido evadir los efectos de la crisis mundial. La baja mundial en el precio de los metales, algodón, azúcar, etc., así como una superproducción de petróleo, ha ocasionado inevitables dificultades en el Perú».

Señaló después que el Gobierno peruano está decidido a combatir la inflación por todos los medios.

# EL MINISTRO DE COMERCIO inauguró la I Feria Nacional de la Conserva, en Murcia

En 104 "stands" exponen sus productos las casas conserveras españolas

Murcia, 7.—El ministro de Comercio señor Ullastres, presidió en la mañana de ayer, el acto inaugural de la Feria de Muestras del Sureste de España y Primera Feria Nacional de la Conserva, en representación de Su Excelencia el Jefe del Estado.

El magno certamen se encuentra situado en Visteberra, espléndido lugar de la vega murciana, con una extensión de cuarenta y cinco mil metros cuadrados y levantado en terrenos propios de la Cámara de Comercio y en el que se han invertido más de dieciséis millones de pesetas.

Al llegar a la puerta de honor del recinto de la feria, el señor Ullastres fue cumplimentado por las primeras autoridades murcianas y por el comité ejecutivo. El señor Ullastres, acompañado del director general de Comercio Exterior y del comisario general de Ferias y Exposiciones, se trasladó al pabellón de recepciones para (Continúa en la página 4)

# ENTIERRO DEL INFANTE D. FERNANDO DE BAVIERA

Los restos fueron sepultados en la cripta de la catedral de la Almudena

Madrid, 7.—Durante la noche del sábado y la mañana del domingo caballeros pertenecientes al Cuerpo de Hijosdalgo de la nobleza de Madrid dieron guardia de honor al cadáver del infante don Fernando de Baviera y Borbón, en su residencia madrileña del paseo de La Habana.

A las once de la mañana de ayer, y en el salón de tapices de la casa mortuoria, se celebró una misa rezada de «corpore insepulto», en un altar levantado ante el féretro en que reposaba el cadáver del infante, revestido éste con el uniforme de la Orden Militar de Santiago, como caballero trece que era.

A las citadas honras fúnebres asistieron los hijos del finado, los infantes don José Eugenio y don Luis Alfonso de Baviera y Borbón, y la esposa del primero, princesa de Baviera, así como sus nietos, los infantes don Alfonso de Borbón y don Alfonso de Orleans y los príncipes don Aulfo y don Gonzalo de Borbón.

Por la mañana dieron guardia de honor al cadáver, por turnos, los caballeros hijosdalgo y de la Orden de Malta.

Durante todo el día fue incesante el desfile por la casa mortuoria de personas de todas las clases sociales, que llenaron rápidamente de firmas los pliegos dispuestos al efecto.

También fueron numerosísimos los telegramas de pésame recibidos de toda España y del extranjero. Fueron muchísimas las personalidades que acudieron a testimoniar su pésame a la familia, muchas de las cuales asistieron más tarde en el cortejo fúnebre.

Por la tarde, a las cuatro, partió el cortejo fúnebre del hotel del paseo de La Habana, rezándose antes por el patriarca-obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo Garay, un responso. El féretro, de caoba, con aplicaciones de plata, fue depositado en la carroza mortuoria y cubierta con la bandera nacional.

Abrió marcha el clero de la parroquia de San Miguel con cruz alzada, y rodeaban el coche fúnebre miembros de la nobleza pertenecientes a los cuerpos de hijosdalgo y Orden de Malta, con uniforme de gran gala. Inmediatamente detrás, y en lugar destacado, marchaba el infante don Alfonso de Borbón, en representación de sus altezas reales los condes de Barcelona, y a continuación, el duque de Hernani, en la del soberano gran maestro de la Orden de Malta.

En la presidencia familiar figuraban los hijos del extinto, infantes don José Eugenio y don Luis Alfonso de Baviera y Borbón; los nietos de aquél y el infante don Alfonso de Orleans, general del Ejército del Aire. Figuraban después en una presidencia oficial el ministro de Justicia, señor Iturmen- di; el general Navarro, en representa-

(Continúa en la página 4)

# Consultas urgentes occidentales para preparar una réplica a Moscú

Londres, 6.—Las potencias occidentales celebrarán consultas urgentes a principios de la próxima semana para preparar una réplica conjunta al «casi ultimátum» de Moscú sobre suspensión de experimentos nucleares, según dicen hoy fuentes diplomáticas bien informadas.

Las notas enviadas por Moscú a Inglaterra, Estados Unidos y otros países de la O. T. A. N., han sido objeto de estudio preliminar en las capitales occidentales durante las vacaciones, pero serán «plenamente estudiadas durante los próximos días» en consultas entre Estados Unidos, Inglaterra, Francia y países de la O. T. A. N.

# 25 hombres sobre una Vespa en Burgos

Burgos, 6.—En una brillantísima exhibición celebrada a mediodía en el paso de la Quinta, ante millares de espectadores, el Moto Club Burgalés ha batido la marca mundial de hombres sobre una Vespa, al conseguir levantar sobre una máquina corriente de este tipo 25 personas, con un total de 1.562 kilos. La exhibición fue un completo éxito y la moto recorrió 612 metros con toda felicidad.

Esta marca, que bate la última conseguida en Valencia recientemente, y en la cual montaron 21 personas, ha sido debidamente homologada y de la misma se ha levantado acto notarial.

# Obreros ingleses acuerdan reducir sus sueldos para competir con Alemania

Londres, 6.—Los empleados de una industria británica que fabrica accesorios de automóviles y aviones han acordado trabajar por menos salario para contribuir así a derrotar la competencia de Alemania occidental.

Hombres y mujeres que trabajan en la Brierley Hill Engineering Company, en Staffordshire, se disponen a prescindir de nueve peniques de cada libra, es decir, de un 3,75 por 100 de su salario con este fin. El director de la Empresa, Fred Wedgbury, y otros dirigentes de la misma, se mostraron de acuerdo en sufrir similares disminuciones.—Efe.